

## „Behindertensport macht Schule“ Projekt des BBS

Der gestrige Tag stand an der GWR Schule in Hohberg bei Offenburg ganz unter dem Zeichen des Behindertensports. Die Referenten des Badischen Behinderten –und Rehabilitationssportverbands Marco, Vivian und Astrid zeigten Rollstuhlbasketball, Blinden-Biathlon und Blinden-Torball. Ich durfte über 80 Kinder und Jugendliche an 8 Schulstunden bei 37 Grad im **Rollstuhl Rugby macht Schule** unterrichten. Darunter auch ein Inklusions-Schüler im Rollstuhl und ein iranisches Flüchtlingskind. Voll motiviert die Truppe, herrlich!

Agentur Frontcourt  
Heiko Striehl



